



保育所だより



令和5年2月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

1月下旬には10年に一度の寒波到来で大雪になりましたね。子どもたちは、所庭に積もった雪でソリ滑りをしたり、雪を掻き集めてかまくらを作ったりして、思う存分雪遊びを楽しむことができました。

引き続き冬の自然事象に興味や関心を持ち、友だちと一緒に楽しく過ごせるようにかかわっていきます。

節分を迎えると立春ですね。今年も豆まき会に向けて各年齢で様々な鬼面を制作しています。豆まきをして心や体の中にある邪気を追い払いたいと思います。

さて、今年度も残り2か月となりました。これからも一人一人の様子をしっかりと見つめ、スムーズな就学や進級につながるよう、今後の成長を支えていきたいと思ひます。また、引き続き手洗いやうがいをして感染症予防をし、元気に過ごしましょう。

かまくらを作ろう！



☆雪遊びの様子☆

所庭に積もった雪に大喜びの子どもたち！
雪にふれてこの時期ならではの遊びを楽しみました！



みかんもあっていいね！



かまくらの中にこたつがあるといいんじゃない？

【保育目標】いろいろなクラスの友だちと遊ぶことを楽しもう

いろいろな年齢の友だちに親しみをもち、かかわりを楽しめるような時間を作っていきます。また、月に1回程度2～5歳児で『にっこりタイム』を行い、異年齢でのかかわりを深めます。

【生活目標】物を大切にしよう

使ったものを元の場所へ片づける、スリッパをそろえる、玩具を大切に扱うなどまずは正しい物の使い方を知らせながら、大人が良いお手本になり働きかけます。また、片づけの環境を見直し、子どもたちが自分たちの生活を整えることの気持ちよさを感じられるように工夫します。

2月の行事予定

- 1日(水) お集まり会
- 2日(木) 西田小学校なわとび大会見学(5歳児)
- 3日(金) 豆まき会
- 4日(土) みんなのアートフェスティバル(～5日)
- 6日(月) 個人面談(～13日)
- 〃 身体測定(4・5歳児)
- 7日(火) 〃 (2・3歳児)
- 8日(金) 〃 (0・1歳児)
- 〃 弁当の日・5施設交流保育(5歳児)
- 10日(金) ノーテレビ・ノーメディアデー
- 11日(土) (祝)建国記念の日
- 14日(火) 避難訓練
- 15日(水) 保育所開放日
- 17日(金) 誕生会
- 20日(月) 集金日
- 21日(火) なわとび大会(～22日)
- 23日(木) (祝)天皇誕生日
- 24日(金) クッキング…お好み焼き作り(5歳児)
- 〃 布団持ち帰り

＜3月の主な予定＞

- 3日(金) 5歳児親子お別れ会
 - 5日(日) 清掃奉仕、第3回保護者会役員会
 - 25日(土) 令和4年度修了式※ 10:00～
 - 30日(木)・31日(金) 当所にて希望保育※
- ※については後日詳細をお知らせします。



☆みんなのアートフェスティバル(4・5日)

平田本陣記念館で開催されます。もみじ組、ぼたん組、うめ組の子どもたちの作品を展示しますので、ぜひお出かけください。
※4日は10:00～17:00、5日は10:00～15:00です。
※入場は両日とも終了30分前までです。

☆5歳児交流保育(8日)

平田保育会5施設の5歳児交流保育で、平田体育館に集合し、ドッジボールをします。その後、平田保育所に移動しお弁当を食べます。

☆集金について(20日)

保護者会費につきましては、会計処理の都合上、2月に3月分も一緒に集金させていただきますのでよろしくお願いいたします。

☆なわとび大会(21・22日)

年齢に合わせて全員が参加(見学)します。それに向け、5歳児は2日(木)に西田小学校のなわとび大会を見学します。

職員研修のお知らせ

- 3日 ドキュメンテーション研修(オンライン)～長廻
- 9日 アンガーマネジメント研修(オンライン)～三島奈



親子でワクワクしてみませんか？

送迎時に貼り出しの写真を親子で一緒に見ながら「今日は何したの?」「楽しかった?」と、会話をされる姿をよく見かけます。お子さんの話に耳を傾け、楽しかった気持ちを受け止めておられる姿を見て、こちらも嬉しく感じています。

～輝ける子に育てるために大人ができること～

『子どもの話を聞きましょう。』

真剣に聞くだけで、「あなたは大切な存在だよ」と、伝えることになります。



＜話を聞くときに大切なこと＞

- ・子どもの話している時間より自分の話している時間の方が長くなってはいけません。
- ・大きくうなずいて「そうか、そうか」と言って聞く。
- ・相手の言葉を繰り返す。

～日めくり 子育てハッピーカレンダーより～

仕事に育児、家事と慌ただしい日々を過ごしておられることと思います。帰りの車の中や寝る前の少しの時間でもお子さんの話に耳を傾け、親子での会話を楽しんでみませんか？

すもう大会(1/18・19・20)

毎年恒例の『すもう大会』では、3日間にわたり今年も熱い戦いがくり広げられました。初日は力士に扮した職員がもちをつき、みんなで食べて力をつけました。それぞれが考えた個性あふれる“しこ名”が呼ばれると、大きな声で返事をして土俵に上がり、みんなが真剣な表情で取り組んでいました。自分の力を出しきって思い切り体をぶつけ合う姿や、うれしさ、悔しさなどを表情や態度で表す姿が見られましたが、負けて悔しい気持ちを力に変えて、次また頑張ろうとする姿に成長を感じ、嬉しく思いました。

～土俵入り～



最強ドラゴン!!
VS
ミスターマリック!!

小さいクラスのお友だちもすもうごっこを楽しみました！

がんばれ～!!



～取り組みの様子～



～表彰式～



みんな頑張りました！

☆横綱おめでとう！☆

- ★やすきどらごん(原さん もみじ組)
- ★うさうさコハルガ(川瀬さん ぼたん組)
- ★たこやき山(桑原さん うめ組)



職員のお知らせ

西村保育士は12月27日から産前休暇に入っています。お知らせが遅くなりましたが、よろしくお願いいたします。